

S2M Formation

s2mformation.fr



S2M Formation, école de commerce à distance, se consacre à la formation en ligne des futurs professionnels et dirigeants dans les secteurs du commerce, du marketing, du management, de la gestion et des ressources humaines.

À travers ses programmes jusqu'au niveau Bac +3, proposés en formation initiale, en contrat de professionnalisation et en formation continue, l'école a déjà formé plus de 300 apprenants.

Dans un contexte de transformation numérique, **S2M Formation** adopte une approche pédagogique d'excellence axée sur la qualité d'enseignement, l'accompagnement personnalisé, l'innovation et l'employabilité pour guider ses étudiants vers la réussite académique et professionnelle.

Grâce à des solutions d'apprentissage et des services en ligne, l'école offre la flexibilité aux étudiants, leur permettant de se former sur divers appareils, tels que des ordinateurs, des tablettes et des mobiles, selon leurs préférences de lieu et d'horaire.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- **Titre professionnel** - Conseiller de Vente
- **Titre professionnel** - Négociateur Technico-Commercial



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



INFOS PRATIQUES

229 rue Solférino
59000 Lille
FRANCE

+33 (0)6 49 48 12 75
s2mformation@gmail.com



INFOS RÉGION

Tourisme
www.lilletourism.com
Collectivités
www.lille.fr
Patrimoines Remarquables
www.culture.gouv.fr/Regions/DRAC-Hauts-de-France/Politique-et-actions-des-services/Pole-patrimoines-et-architecture/Le-Sites-Patrimoniaux-remarquables-SPR-des-Hauts-de-France/Site-patrimoine-remarquable-de-Lille
Equipes de sport emblématiques
www.football-the-story.com/lille-osc
Sport dans la région
www.lille.fr/Que-faire-a-Lille/Envie-de-sport/La-pratique-en-club

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Cursus combinés entre théorique et pratique
- Immersions instantanées au sein du monde professionnel
- Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des étudiants : L'apprentissage par le plaisir
- Cursus en initiale et en Alternance
- Larges réseaux de partenaires professionnels
- Cours 100% distanciel via le metavers



CHIFFRES CLÉS

310 étudiants
3 enseignants
Date de création : 2020

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**



FEDEration for European Education
FEDÉration Européenne des Ecoles

S2M Formation

s2mformation.fr



S2M Formation, a distance learning business school, is dedicated to the online training of future professionals and managers in the fields of sales, marketing, management, and human resources.

The school has already trained more than 300 students in its programmes up to Bac +3 level, which are offered as initial training, professional training contracts and continuing education courses.

Against a backdrop of digital transformation, **S2M Formation** adopts a pedagogical approach of excellence based on teaching quality, personalised support, innovation, and employability to guide its students towards academic and professional success.

Through online learning solutions and services, the school offers flexibility to students, allowing them to learn on a variety of devices, such as computers, tablets, and mobiles, according to their preferences for location and time preferences.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts **an international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school.

- Professional title - Sales consultant
- Professional title - Technical Sales Negotiator



TEACHING LANGUAGES
French



PRACTICAL INFOS

229 rue Solférino
59000 Lille
FRANCE

+33 (0)6 49 48 12 75
s2mformation@gmail.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism: www.lilletourism.com
Local government: www.lille.fr
Famous heritage
www.culture.gouv.fr/Regions/DRAC-Hauts-de-France/Politique-et-actions-des-services/Pole-patrimoines-et-architecture/
Les-Sites-Patrimoniaux-remarquables-SPR-des-Hauts-de-France/Site-patrimoine-remarquable-de-Lille
Local sports teams
www.football-the-story.com/lille-osc
Sport in the region
www.lille.fr/Que-faire-a-Lille/Envie-de-sport/La-pratique-en-club

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses given by qualified and professional speakers.
- Combined course between theory and practice
- Instant immersion in the professional world
- Personalized teaching according to the personalities of the students: Learning through pleasure
- Curriculum in initial and work-study program
- Wide network of professional partners
- 100% distance learning thanks to metavers



KEY FIGURES

310 étudiants
3 teachers
Date of creation: 2020

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**



FEDEration for European Education
FEDEration Européenne des Ecoles